

神樹の窓

清明小学校だより 第9号

令和2年 12月23日

家庭数配布



今年の掉尾を飾る 合唱部のありがとうコンサート

12月19日(土)に合唱部の「ありがとうコンサート」が行われました。今年はコロナ禍で合唱部の活動がなかなかできない状況もありましたが、今回無事コンサートを開催できて合唱部員の響きのある感動的な歌声を聞くことができました。多くの保護者の皆様にもご来校いただき、ありがとうございました。冬の土曜の午後に心温まる美しい歌声を聞きながら、音楽のすばらしさを味わうことができました。合唱部の皆さん、お疲れさまでした。最高のステージをありがとうございました。

最後のステージを終えた6年生↓



12月の様子から↓



お話の部屋(読書旬間中)

読書旬間中に、先生方のお勧め本を紹介する「お話の部屋」がありました。先生方はそれぞれ思い思いの伝え方でわかりやすくお勧め本を児童に紹介し、児童も聞き入っていました。



5年クラスコンサート

5年生では、サントミュージゼ主催のクラスコンサートが行われました。サクソとピアノが奏でる調べに子どもたちは心地よさそうに聴き入っていました。本物の芸術に触れる良き機会となりました。



6年情報モラル研修

6年生では、城下小学校の畠山校長先生を講師に迎え情報モラル研修が行われました。事前アンケートによる本校児童の実態を踏まえ視力・学力・お金・約束の観点でのお話から、自分自身で正しく判断していく力の大切さなどについて学びました。

《1月の主な予定》

4日(月) 学校集金引き落とし日

8日(金) 3学期始業式 安全点検日

13日(水) 5年食育学習

15日(金) ハックルベリー 4年食育学習

20日(水) 6年食育学習

22日(金) 児童会

25日(月) 中学校説明会

26日(火) 4・5・6年スキー教室

29日(金) 2・3年スケート教室

*新型コロナウイルスの感染状況によっては予定の変更もありますので、ご了承ください。

【連絡】

○保護者の皆様、先日は個別懇談会ありがとうございました。久しぶりに教室の雰囲気や廊下の児童作品に触れる機会ともなったのではないのでしょうか。保護者の皆様には、3学期もお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

○「学校評価アンケート」の提出が先日の21日まででしたが、まだ提出されていない方がおりましたら今週中に担任までご提出をお願いします。

○1月にスキー教室及びスケート教室が計画されていますが、上小圏域における新型コロナウイルスの感染警戒レベルや人口10万人あたりの直近1週間の新規感染者数など地域の感染状況を見て、1月22日(金)までに実施の可否判断をし、ご連絡いたします。ご了承ください。

続きが裏面にもあります。また、重要な連絡もありますのでお読みください。



各種職員研修に取り組んでいます
今年度も授業改善や非違行為防止の研修等、各種研修を定期的に行ってきました。講師をお呼びしての研修、資料による研修やグループ討議を入れた研修など、お互いの考えを出し合い進めてきました。



5年生 米作り活動終える

5年生は、12/1に収穫したお米で学区内にある玉喜屋さんにお願いしてお萩を作ってください、おいしいお萩を味わいながら、今までの活動を映像で振り返りました。また、17日には米づくりアドバイザーの方々を講師に迎え、しめ縄作り体験をし、一連の米づくり活動を終わりました。



お萩を味わう5年生（収穫祭）



しめ縄作り体験

プログラミング教室

4年生では、ICT支援員の方にプログラミングの授業をしていただきました。「ホエール君」という鯨のおもちゃを自分でプログラムを考えて動かすという体験をしました。



ICT支援員さんによる説明と活動



新型コロナウイルス感染症関連の連絡

・年末年始休業中に児童及びご家族の方がPCR検査を受ける状況になった場合は、必ず下記にご連絡ください。

- ①12/28、1/4～7は、22-0804（学校）へ連絡してください。
- ②12/29～1/3は、22-4100（市役所代表）へ連絡し、本校職員と連絡をとりたい旨をお伝えください。以上、よろしく申し上げます。

・長野県では、左のように新型コロナウイルス感染症に伴う誹謗中傷等から県民を守るキャンペーンが展開されています。先日の保健だよりにあった「3つの感染症」を認識し、支え合う生活環境を共に築いて参りましょう。今後ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

○2・5年生校外学習に行ってきました — 「行けてよかった！！」 —



2年生は、しなの鉄道で懐古園へ行き、楽しみました！

5年生は、和紙の里でうちわ作り体験をしました。

2年生は昨年の台風19号により校外学習が中止となり、さらに今年も日程調整が困難でしたが、何とか11/30に電車を使い懐古園へ行き、念願の校外学習が行われました。5年生は、工場見学は残念ながら中止となりましたが、立岩和紙によるうちわ作りで地域の伝統工芸に触れる機会となりました。